

ENERGÍA RADAR

Ecopetrol aumentará inversiones para el resto del año

Los signos positivos de recuperación de la demanda de hidrocarburos permitieron que la petrolera colombiana ajustará su plan. Por el coronavirus habían reducido sus gastos.

RN POR REDACCIÓN JULIO 26, 2020 1:00 AM



energíaon DATA
 Suscribite gratis al
NEWSLETTER
 email@tucuenta.com

— La compañía anunció que cerrará el 2020 con inversiones de hasta 3000 millones de dólares.

Ecopetrol, la exEmpresa Colombiana de **Petróleos** S.A. anunció que por las buenas señales del mercado petrolero ampliará su plan de inversiones para el resto del año.



LEE TAMBIÉN
La producción de petróleo de Venezuela va en caída libre

Luego de un gran 2019 la firma presentó sólidos resultados financieros que dejaron la puerta para que el 2020 sea un año de abultadas inversiones y así lo hizo **Ecopetrol** que anunció un plan de entre 4.500 y 5.000 millones de dólares. Un plan que diseñó con un Brent a 57 dólares y con pocas señales de depreciarse.

Sin embargo, pasó lo que le pasó a toda la industria y entre la guerra de precios de Arabia Saudita y Rusia sumado al impacto del coronavirus, la compañía ajustó su plan de inversiones severamente. Con una expectativa de un Brent entre 30 y 40 dólares la compañía redujo sus inversiones entre 2.500 y 3.000 millones de dólares.

Pero el último mes y las proyecciones que muestran un sendero de precios más amigable para el sector que en abril, la firma anunció que el 2020 cerrará con un total de inversiones de entre 3.000 y 3.400 millones de dólares.

Según informó la empresa, el nuevo plan garantiza la sostenibilidad del negocio en un entorno de precios bajos, priorizando las oportunidades generación de efectivo y con mejores precios de equilibrio. Manteniendo la dinámica de crecimiento con un enfoque en la ejecución de planes de desarrollo para activos estratégicos.

El 80% del as inversiones se enfocarán en proyectos en Colombia y el resto se invertirá en el desarrollo de recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil.

Temas **COLOMBIA** **ECOPETROL** **ENERGÍA** **GAS** **PETRÓLEO**

Comentarios

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Seguí Leyendo



REGIÓN
Reparar los baches de las calles de Neuquén llevará más de una semana



REGIÓN
Aceptaron realizar un nuevo llamado a licitación para vender Interlagos



DEPORTES
Básquet: Cinco Saltos y Roca volvieron a los entrenamientos



DEPORTES
Boca e Independiente hicieron contacto y el operativo trueque se puso en marcha

En Portada



REGIÓN
Dos personas fallecidas y récord de casos de coronavirus en Río Negro



PAÍS
Otras 120 personas murieron y 5.939 fueron diagnosticadas con coronavirus en el país



REGIÓN
Coronavirus en Roca: personales de Salud denuncian intimidades y podría ir a la Justicia



REGIÓN
Coronavirus: murió una persona en Cervantes, informó el Comité Municipal

TEMAS	CIUDADES	SERVICIOS	CLUB RIO NEGRO
AHORA	BARILOCHE	CLASIFICADOS	GASTRONOMÍA
PAÍS	CIPOLLETTI	PUBLICÁ TU AVISO	MODA
REGIÓN	NEUQUÉN	NECROLÓGICAS	HOGAR
POLICIALES	ROCA	FARMACIAS DE TURNO	ENTRETENIMIENTO
SOCIEDAD	VIEDMA	ARCHIVO	BELLEZA
DEPORTES		COMUNICATE	TURISMO
CULTURA + SHOW		EDICIÓN DIGITAL	PEDI TU TARJETA
MUNDO		ENVÍÁ TU CARTA	
VIDEO		TELÉFONOS DE URGENCIAS EN RÍO NEGRO	
OPINIÓN		TELÉFONOS DE URGENCIAS EN NEUQUÉN	
ENERGÍA			